

興陽トピックス

令和4年7月19日発行
発行元：岡山県立興陽
高等学校総務課



MIX みんなで彩る興陽色

右記の言葉は、令和四年度の体育祭・文化祭のテーマです。この言葉こそ、文化祭・体育祭にかかわらず、興陽高校の今年度を象徴する言葉にふさわしいものです。
MIX。新しくなった制服の色とこれまでの制服の色が、学年を越えて混じり合っています。興陽の新しい色を作っていくという意図です。このテーマは、クラスで募集したものを生徒会で話し合いました。決定したものは、興陽高校を色鮮やかで魅力ある学校へと創り上げていくことと、興陽高校を色鮮やかで魅力ある学校へと創り上げていくことを期待しています。

一学期始業式 & 真っ赤に染まる入学式

四月八日。今年度校長として赴任された中野功校長の着任式、そして職員の新任式の後、二、三年生は一学期始業式に臨みました。二年生が一堂に会し、決意を新たに新年度を迎えました。
続く四月九日。「興陽レッド」の新制服（赤ジャケット）に身を包んだ一年生たちが興陽高校に登校してきました！入学式では体育館の中で、二百名の生徒が入学を許可されました。体育館内が一面真っ赤に染まり、今までの雰囲気と違って、入学式となりま



入学式で体育館に入場する新入生と、それを見守る保護者の皆様。生徒だけではなく、先導する先生も心なしか緊張を隠せない様子です。

この制服は、今春卒業生及び二、三年生が提案、企画し完成させたものです。その制服を着た新入生が並び姿を見て、感極まっています。新入生を代表して、被服デザイナーの内田美優さんが宣誓を
入学して約一ヶ月が過ぎた五月二十日、一年生は一日研修に参加しました。様々な研修メニューが組み込まれた研修です。研修では、iPadが一人一台ずつ配付され、設定を行い、授業やレポート作成、発表などの活用が図られます。午後からは校内オリエンテーションを行いました。興陽高校の六つのエッセンスを巡っていきま

緑あふれる校内を探検 一年生一日研修

また翌週にはグラウンドで対面式を行い、三年生が顔を合わせました。興陽高校のメンバー全員が揃い、本格的に令和四年度がスタートしました。

閉会後にはバナナ! 黄色の球技大会

六月八日に、一日順延になりましたが球技大会(別名「バナナ杯」)が爽やかな天気の中で行われました。コロナ対策を講じた上で二年生が予定通り六月に開催することができました。(これまで二年間は二学期に延期) 三年生クラス対抗のドッジボールは大変盛り上がり、生徒自ら準備や運営をし、生き生きと本気で活動する生徒の勢いを感じる素晴らしい行事になりました。



ドッジボールと侮るなかれ。迫力満点、真剣勝負!! 優勝した造園デザイン科三年生チームです。大会のあとには各クラスで黄色いバナナを食べ、幕を閉じました。



校内オリエンテーションを楽しそうに行う一年生たち。みんな、興陽高校のこと、少しは分かったかな???

青天のもとでの行事開催 今年の農業クラブ活動

令和四年度は三年に一度回ってくる岡山県農業クラブ連盟の事務局長と興陽高校が担当します。農業クラブ活動の県連スローガンは各校に募集のかけ決定するのですが、そのうちの一つに本校の農業科三年久山瑠花さんの「歴史と伝統に新たな息吹を」が選ばれました。このスローガンのもと、五月の県連役員総会、八月のクラブ員代表者会議、十一月の岡山県大会、一月の反省会に県内の農業クラブ員が興陽高校に集まってきました。

地域と学校に彩りを 家庭学科の一学期

相変わらずのコロナ禍で活動制限も続く中、家庭学科も歩みを止めることなく、今できることを頑張っています。



4月23日に第43回「ぼっけえ祭」を開催しました。規模は縮小したものの、多くの皆様が農作物を買いに来てくださいました。



キワニスドール贈呈の様子



完成した「宅配お菓子」



浴衣で「数学」?

金(一位)を目指して 三つの部活動が中国大会・インターハイに出場

今年度、コロナ禍の中で成果を上げた部活動を紹介します。六月十日、自転車競技部では、六月十日、十二日の中国大会(鳥取県倉吉自転車競技場)で、藤澤佑成くん、内藤悠希くん、藤原生くん、内藤悠希くんが四位となり、インターハイ出場権獲得! また個人種目では、農業機械科三年の藤原生くん、同二年の藤澤佑成くん、

農業科二年井上大地くん、造園デザイン科三年高木優さんがインターハイ出場権を獲得しました! なぎなた部は、六月十八日の中国大会(鳥取県立鳥取西高等学校)で、演技で家政科三年高原菜代さん、農業科三年久山瑠花さん、家政科二年釜谷星良さん、造園デザイン科三年児島杏佳さんが出場。個人で農業機械科二年中川寛くん、農業科二年谷口晴信くんが出場しました。六月十七日、十九日の中国大会(鳥取県立武道館)で男子団体(農業科三年辻登士郎く



上段は自転車競技部、下段は弓道部の写真です。

平田蒼馬くん、吉野冬詩くんのチームが優秀賞を受賞し、家畜審査競技(肉用牛の部)で、農業科三年の谷井天音さんが個人優秀賞、同じく農業科三年の谷井天音さん、岡山県農業クラブ連盟の「キワニスドール」を製作しました。当日は、会員でもある俳優の八名信夫さんも参加してくださりました。今年度に入り、家政科三年生でメッセイジカードを作成、ラッピングをしました。キワニスドールが完成しました。そして六月九日、「病気で苦しんでいた子どもたちに届けよう」と、私たちの気持ちを込めた六十三体をお渡しすることができました。

張った一学期間でした。昨年度の三学期終業式の午後、家庭クラブでは、本部役員と被服デザイン科一年生、二年生、三年生、岡山県キワニスドールを製作しました。当日は、会員でもある俳優の八名信夫さんも参加してくださりました。今年度に入り、家政科三年生でメッセイジカードを作成、ラッピングをしました。キワニスドールが完成しました。そして六月九日、「病気で苦しんでいた子どもたちに届けよう」と、私たちの気持ちを込めた六十三体をお渡しすることができました。